

**EDITORIAL**

**E**n muchas comunas y localidades la relación comunidad y centros de educación es muy estrecha. Se trata de un vínculo dado por la participación entera de familias y generaciones al interior de las escuelas y liceos, práctica que se extiende de manera repetida en los rincones de los barrios.

Por eso las buenas y malas noticias impactan de forma inmediata al entorno más cercano. En el caso de Coronel, ahora, la noticia es positiva.

El emblemático Liceo Yobilo entró en un proyecto de conservación donde se pretende contar con \$470 millones.

Coincidiendo con el aniversario N°40 del Liceo, está próximo a empezar un trabajo de conservación con fondos de la Dirección de Educación Municipal.

La casa edil busca adjudicar trabajos que, además de mantener la estructura eléctrica del liceo, restablezca ventanas de termopanel y la recuperación de una antigua multicancha ubicada dentro de sus dependencias.

Una vez que el proyecto de conservación esté adjudicado, los trabajos comenzarán durante el verano, esperando poder completar la mantención del establecimiento antes del comienzo del ciclo escolar 2025.

La directora subrogante del liceo, Magaly Valencia Cavas, relata que este proyecto se venía gestando desde hace tres años, dada la antigüedad de, principalmen-

## Conservación del Liceo Yobilo de Coronel



***El buen estado, la estética en la infraestructura de un establecimiento educacional puede marcar la diferencia. Pues se trata de espacios cómodos que acompañan y acogen a sus miembros.***

te, la instalación eléctrica en las zonas más longevas del recinto.

"El sistema eléctrico es muy antiguo, entonces, una buena parte del proyecto es eso. También la conservación del edificio antiguo de madera, que son el primer y segundo piso del liceo original", especifica Valencia, quien además de la directora, es profesora de historia del mismo lugar.

Del mismo modo, detalla que dada la humedad del sector -al estar ubicada junto al humedal contiguo al estero Villa Mora- la vieja estructura de madera no aísla las bajas temperaturas en temporadas invernales, por lo que la incorporación de termopaneles, según afirma, ayudará a solucionar el problema.

El buen estado, la estética en la infraestructura de un establecimiento educacional puede marcar la diferencia. Pues se trata de espacios cómodos que acompañan y acogen a sus miembros.

Por eso el caso de Yobilo es un ejemplo a replicar.